



Bripka Jos Pahala S. Hadiri Pembukaan Turnamen Sepakbola Tingkat Desa Cilangkap

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jul 27, 2023 - 18:12



Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap Polsek Lengkung
-7,11277, 106,66984, 107°
27 Jul 2023 15.12.08

Bripka Jos Pahala S. Hadiri Pembukaan Turnamen Sepakbola Tingkat Desa Cilangkap

Sukabumi, 27 Juli 2023 - Pada hari Kamis, 27 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, BRIPKA Jos Pahala S., hadir dalam rangka membuka kegiatan turnamen sepakbola tingkat Desa Cilangkap yang diselenggarakan di Lapangan

Sepakbola Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi.

Kehadiran BRIPKA Jos Pahala S. pada acara pembukaan turnamen tersebut turut disambut oleh Kepala Desa Cilangkap, Bapak MISTA, serta Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Cilangkap. Tidak hanya itu, acara juga dihadiri oleh Babinsa Desa Cilangkap, Sertu Rusman, yang turut memberikan dukungan dan semangat pada para peserta pertandingan.

Turnamen sepakbola tingkat Desa Cilangkap ini diikuti oleh berbagai tim sepakbola dari wilayah setempat, yang akan bertanding dalam rangka memeriahkan perhelatan olahraga ini. Pertandingan sepakbola ini dijadwalkan dimulai pada pukul 15.15 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan pembukaan, BRIPKA Jos Pahala S. menyampaikan dukungan dan apresiasi atas diselenggarakannya turnamen ini, sebagai upaya mempererat tali silaturahmi dan persaudaraan antarwarga Desa Cilangkap. Beliau juga mengimbau para peserta dan penonton untuk menjunjung tinggi semangat sportivitas dan kebersamaan selama berlangsungnya turnamen ini.

Kegiatan ini menjadi momen berharga bagi masyarakat Desa Cilangkap, di mana olahraga sepakbola dapat menjadi sarana positif dalam memupuk rasa kebersamaan dan mempererat hubungan sosial antarwarga. Semoga turnamen ini berjalan lancar dan sukses, serta dapat memberikan manfaat bagi seluruh peserta dan masyarakat setempat.

Mari kita dukung bersama dan nikmati pertandingan seru dalam turnamen sepakbola tingkat Desa Cilangkap ini. Semoga semangat kebersamaan yang terjalin di lapangan hijau dapat terus ditanamkan dalam kehidupan sehari-hari. Selamat bertanding!